9





6 de marzo 2025

El Partido Verde Ecologista de México, su dirigencia nacional, sus senadores y diputados federales, el gobernador de San Luis Potosí, los alcaldes, diputados locales y regidores ecologistas, así como toda su militancia, expresamos nuestra más amplia y cordial felicitación a la

## Dra. Claudia Sheinbaum Pardo

La Dra. Sheinbaum ha sido un ejemplo de serenidad, inteligencia y patriotismo, para lidiar con las exigencias del Presidente de los Estados Unidos de América, que imponen un panorama internacional de incertidumbre para el crecimiento económico de México.

Su liderazgo ha sido ampliamente reconocido, incluso por mandatarios extranjeros, pues ha sabido enfrentar estas adversidades con mayor astucia que renombrados líderes de otras naciones, demostrando una templanza digna de una auténtica Jefa de Estado, siempre abierta al diálogo, a la generación de acuerdos, pero manteniéndose firme a la hora de defender nuestra soberanía y autodeterminación.

Como nación, todos los mexicanos de cualquier clase social solo podemos sentir orgullo, admiración y certeza, de que la Dra. Claudia Sheinbaum es y ha sido la mejor opción para gobernar a México y estamos seguros de que muy pronto la historia le estará concediendo la distinción como la mejor Presidente que ha tenido nuestro país.

Karen Castrejón Dirigente Nacional Partido Verde Ecologista de México

> Responsable de la publicación, Jessica Armenta Reyes

Inserción pagada